

Réunion statutaire n° 637 du 18 juin 07

Invités :

Excusés : Mrs B. Backelandt, M. Damman, F. D'Hersin, P. Lambert, Y. Leblon, J.M. Letrange, B. Liefoghe, J.C. Romana, D. Rouvroy, P. Sabatier, B. Schmiedecke, E. Verhoeven.

Taux de présence : 59 %

La soirée est centrée sur le bilan de l'année écoulée. Chaque responsable de projet rapporte les actions réalisées. Par ordre alphabétique :

Patrick Barbez - Ventes caritatives :

La vente de bougies est en déclin d'année en année avec un bénéfice cette année de 854 € et en vivant sur les stocks. La commission souhaite arrêter cette action et mettre en place d'autres actions comme le Loto. Le problème est essentiellement lié au manque de volontaires pour la vente. Certains membres sont cependant désireux de poursuivre la vente et de former une nouvelle équipe.

L'aide à la Banque alimentaire à mobiliser plusieurs membres dans le cadre du don de soi.

Patrick Barbez - Journée familiale Quad :

La journée Quad qui s'est déroulée dimanche dernier a rassemblé 44 personnes. 30 machines étaient disponibles. Ceci nécessite une grande organisation dans le transport, la gestion sur place, le nettoyage etc. Patrick remercie l'ensemble des membres qui l'ont aidé dans cette opération. Cette journée qui a accueilli beaucoup d'adolescents devient une journée familiale incontournable. Merci à Patrick.

Benoît Dehaene - 25^e anniversaire :

La dernière fois c'était le 10^e anniversaire. Cette soirée au LAAC a été très réussie. L'ensemble du club était présent. Ce sera une soirée inoubliable pour les Allemands, qui partent avec le tableau mis en lot de tombola. A signaler un petit bémol avec le buffet suite à un manque d'organisation et une mauvaise répartition entre les premiers arrivés et les derniers.

Cette soirée originale coïncée entre les soirées anniversaires du Lions Club d'Hazebrouck et du Rotary club de Dunkerque Horizon a permis un rapport de 1000 €.

Jean-Pierre Dentant - Golf :

Excellente manifestation sportive qui eu un impact important auprès des entreprises et des golfeurs. En net progrès par rapport à l'année dernière le rapport de cette année est de 3700 €.

La date pour l'année prochaine est prévue pour le vendredi 6 juin 2008. Si l'on organise cette opération dès septembre, il sera possible d'entamer la recherche des entreprises rapidement avec des contacts personnalisés.

Dunkerque le 19 juin 2007.

Menu :

Cassolette de Saint Jacques
aux asperges
Poularde farcie forestière
Égyptien aux fraise
--
Château Cheverny 2006
Château Ferthis 2005



Les points forts de cette année sont les photos prises sur le tee de départ et remises aux entreprises, une datation de lots qui est l'une des meilleures dotations du club de golf de Dunkerque, le repas réalisé le soir avec les chefs d'entreprises.

Un point faible, la participation du club Jean Bart avec 1 seule équipe sur 38 ...

Christian Du Mesnidot - Action sociale :

Action envers les handicapés du foyer des Moères : 2 sorties ont été réalisées au Cirque Gruss et à la soirée Age tendre et tête de bois. Une troisième sortie est prévue en octobre : Légende celtique. Cette opération a demandé beaucoup de don de soi et 1500 €.

Philippe R. fait remarquer qu'il y a plusieurs années les soirées se faisaient au théâtre avec un prix très compétitif, gratuit pour les handicapés et moitié prix pour les accompagnants. Néanmoins les handicapés préfèrent des spectacles plus modernes même s'ils sont plus onéreux pour le club.

6 enfants du CMPP partiront en colonie avec l'opération 5000 enfants en juillet prochain. Coût : 1400 €.

Participation à la manifestation interclub « Les choristes » qui a permis d'offrir un chèque de 1500 € à la Conférence de Saint Vincent de Paul.

Participation à la collecte de denrées pour la Banque alimentaire chez Champion dans le cadre du don de soi. Il reste à finaliser l'action envers Sightfirst II suite au résultat du golf. Une action personnalisée est prévue avec Yves Leblon.

Jean Ficheux - Action culturelle :

Participation à la soirée du 25^e anniversaire au LAAC.

La visite de l'exposition Guggenheim à Bonn avec le club jumeau a été un grand succès.

En prévision une soirée à l'Opéra.

Jean Ficheux et Yves Leblon - Environnement :

La journée Océan mondial avec l'organisation du fil bleu a eu une excellente retombée médiatique. Un important travail de communication a été réalisé auprès de la Voix du Nord et des médias télévisuelles. Par contre le relais auprès des mairies n'a pas été à la hauteur escomptée.

Le jour J la couverture de l'événement par un avion n'a pas été possible à Dunkerque en raison d'un plafond trop bas interdisant le décollage.

Malgré une participation insuffisante l'impact a été important et l'action environnementale du Lions club est reconnue. La participation en synergie des deux clubs a été parfaite et l'action se doit d'être reconduite l'année prochaine avec éventuellement une opération concomitante de nettoyage des plages.

Le débriefing de l'opération est prévue le mercredi 27 juin à l'Hirondelle 20h en présence de Hervé Henion.

François Rемаux - Opération Beaujolais :

Cette opération a été un succès grâce à la mobilisation de tous, membres et épouses. Un maximum de personnes a permis la mise en place le jour même et la remise en état du garage le lendemain.

Fréquentation de 230 personnes, 50 de mieux que l'année dernière. Le buffet, le service, le point de vente sont bien organisés. Merci aux anciens membres pour leur participation.

Bilan : 2650 € soit 500 € de mieux que l'année dernière.

François Rемаux - Publicité :

La mise en place d'une page de publicité dans Paru Vendu est en cours. 12 publicités sont arrivées chez François, il en manque 18 pour boucler la page pour un bénéfice de 1500 €. La demande est urgente si l'on veut boucler la parution pour la fin du mois.

François émet des regrets sur le manque de réunions dans le cadre de la publicité et de la communication. La pub a un goût amer, et l'année fût longue...

Philippe Rogez - Action internationale :

C'est la fin d'un cycle de 2 ans sur la « petite solution » consistant en des réunions ponctuelles par petits groupes sur des événements précis à Dunkerque ou à Bonn. Cette année nous avons rencontré 3 fois nos amis Allemands, 2 fois à Dunkerque et une fois à Bonn.

Philippe nous fait d'un mail du 21 mai où les Allemands proposent une réunion commune pour la préparation des actions des années futures. Ils souhaitent un vote auprès des membres pour décider de la poursuite de la « petite solution » ou le retour vers des réunions plus formelles.

Philippe a répondu favorablement à la réalisation d'une réunion commune des commissions en octobre. La commission du club est plutôt contre la réalisation d'un vote mais pour la recherche d'un consensus.

Réponse en octobre.

La commission propose également la création d'un blog permettant de présentant les actions communes et d'établir une discussion permanente entre les deux clubs.

Olivier Zwertvaegher - Bilan financier :

Au niveau des actions sociales la recette est de 7900 €, pour des dépenses prévues de 6400 €. Le solde est de 1500 €.

Au niveau fonctionnement l'augmentation de cotisation a permis de faire face aux déférentes dépenses de repas, cotisations nationales et internationales ainsi que les dépenses supplémentaires liées au nombreuses manifestations ,réunions d'été, réunions de zone et d'interzone, jumelage etc...

Taux de présence moyen :

Cette année le taux de présence moyen est de 70,4 %. Ceci est certainement un chiffre record depuis plusieurs années. Merci à tous de cette participation.

Plume d'or :

Le trophée de la plume d'or récompense les meilleurs comptes-rendus de club sur la région 3 (les 2 zones 31 et 32 soit 15 clubs allant de Dunkerque à Montreuil)

Le jury l'a attribué, pour la première fois depuis sa création en 1990, à notre club. La rapidité de diffusion des comptes-rendus, la communication par mail et le rédactionnel ont fait la différence....

Un petit logo apparaîtra à partir de ce jour dans l'en-tête du Septentrion.

Calendrier :

Christian et Maryvonne sont à nouveau grands parents d'un petit Gaspard. Tous de vœux de bonheur au petit Gaspard et nos félicitations aux parents et grands parents.